

## Sommerparty - 2017

Am Samstag, den 19. August 2017 fand unsere Tuju-Sommerparty unter dem Motto "Wie wild ist das denn?" in Ruttershausen an der Lahn statt.

Da diese Veranstaltung auch das Turnfreizeit-Nachtreffen und die Übungsleiter-Assistenten-Lizenzverleihung darstellte, ließen sich 38 Teilnehmer verzeichnen, womit wir durchaus zufrieden sind.

Nach der Gruppeneinteilung starteten die Teilnehmer in fünf verschiedenen Teams zur Dorfrallye und stellten in diversen Spielen ihre Teamfähigkeit, Balance, Koordination und Schnelligkeit unter Beweis. Des Weiteren musste ein akrobatisches Foto geschossen, ein Kranz aus Material, welches man auf dem Weg fand, gebastelt und ein Tuju-Becher gegen andere Gegenstände eingetauscht werden.

Schlussendlich konnte sich die Gruppe "Die Verläufer" mit Freddy, Hannah, Julia, Marina, Nicolai und Rabea trotz eines kleinen Umwegs mit 33 Punkten den Sieg sichern.

Anschließend wurde vor Ort gegrillt und gemeinsam gegessen. Das Wetter spielte alles in allem - abgesehen von zwei Regenschauern - gut mit.

Alle frisch ausgebildeten Übungsleiter-Assistenten erhielten an diesem Abend ihre Lizenzen. An dieser Stelle möchten wir nochmals herzlich gratulieren und hoffen, dass diese die Vereine im Turngau Mittelhessen mit dem Gelernten tatkräftig unterstützen und viel Spaß dabei haben.

Mit einem Lagerfeuer, Stockbrot und Gitarre ließen wir den Abend zusammen ausklingen und zelteten auf dem Gelände.

Vielen Dank an alle Teilnehmer für die schöne Sommerparty! Wir hoffen, es hat euch genauso viel Spaß gemacht wie uns.



Sophie Hölscher